

ALIAGA

Entrega de los restos de los once republicanos fusilados por la Dictadura

La Asociación Pozos de Caudé les rendirá además un homenaje

REDACCIÓN/Teruel

La Asociación Pozos de Caudé entregará en Aliaga el próximo 30 de mayo a los familiares los restos de los once republicanos fusilados por la represión franquista y cuyos cuerpos fueron enterrados en una fosa común situada en el término de Alcalá de la Selva. La Asociación Pozos de Caudé tiene previsto además realizar en el Ayuntamiento de Aliaga un homenaje a las 11 víctimas.

El presidente de la Asociación Pozos de Caudé, Francisco Sánchez, explicó que los restos de los once republicanos fusilados se exhumaron hace dos años y medio a los que se ha practicado el ADN para su identificación y poder entregar a los familiares. Sánchez añadió que con los restos se entregará también a los familiares un informe

realizado por los arqueólogos forenses que estarán presentes en Aliaga por si se quisiera hacer alguna pregunta sobre un trabajo muy cotoso y difícil de realizar.



Los cadáveres de los once fusilados corresponden a vecinos de Aliaga, Gúdar y Montoro, que murieron víctimas de la represión practicada en el Maestrazgo por el general Pizarro. Todos eran republicanos que estaban presos en Aliaga y formaban parte de un grupo elegido para ser fusilados como medida para implantar el terror entre aquellos que prestaban colaboración con los maquis y como represalia a las acciones de la guerrilla. Lo fusilados tuvieron lugar en 1947, ocho años más tarde de finalizada la contienda de la última Guerra Civil española.

[Más información en la edición impresa](#)